
 
Coronavirus Covid-19: Conte su Next Generation Eu, “ottimo segnale
da Bruxelles, ora accelerare negoziato e liberare le risorse”

“Ottimo segnale da Bruxelles, va proprio nella direzione indicata dall’Italia. Siamo stati descritti come
visionari perché ci abbiamo creduto dall’inizio. 500 miliardi a fondo perduto e 250 di prestiti sono una
cifra adeguata. Ora acceleriamo sul negoziato e liberiamo presto le risorse”. Così il presidente del
Consiglio dei ministri, Giuseppe Conte, commenta con un tweet il piano proposto oggi dalla
presidente della Commissione Ue, Ursula von der Leyen.
https://twitter.com/GiuseppeConteIT/status/1265613647851728897

Alberto Baviera
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